



元気な歌声・笑い声・あいさつ・笑顔



令和6年度が始まって、はやくも1ヶ月が過ぎました。12名の1年生も学校生活に慣れ、元気に登校する姿が見られます。どの学年の子供たちも、休み時間には、外遊びにまっしぐらに走っていったり、自分から大きな声であいさつができたり、歌の練習に全力で取り組んだりするなど、クラスも軌道に乗ってきています。5月7日からは、25日に開催される運動会に向けた練習も始まります。

GW前からいつになく気温の高い日がありますが、体は、暑熱順化が追いついていませんので、熱中症、過度の疲労、倦怠感が心配されるところです。子ども達の体調を見ながら練習や準備を進めてまいりますので、これまで通りお子様の体調管理や手洗いうがい等の基本的な健康管理についてご協力をお願いいたします。

授業参観・学級懇談会・家庭確認 お世話になりました

4月21日の授業参観・懇談会、及び30日から実施した家庭確認ではたいへんお世話になりました。授業参観・懇談会には多くの保護者の方に足を運んでいただき、授業の様子や友達との関わり方、担任とのやりとりなどをご覧いただきました。今年度から導入された「ラーニング」については、体験的な活動にぜひ、ご活用いただければ幸いです。



第1回 避難訓練 4/19

今年度、新しい教室での生活になり、昨年度までとは違った避難の仕方を確認する、大切な訓練になりました。

担任の先生の指示に従って、全校児童106名が一堂に会し、「自分の命は自分で守る」「みんなの命もみんなで守る」ことの大切さを改めて確認することができました。



ニ小丸（にこまる）相談室

学校のHP上に、困ったことや悩みなどを相談できる場所を開設しています。ひとりで悩まずに!ご活用ください。



*日々の学校の様子は、HP那珂湊二小の学校日記に掲載しています。スマホからでもご覧になれますので、ぜひご覧ください。

*今回から、学校だよりもメール配信でお届けいたします。

1年生を迎える会 4/24

ロング昼休みに1年生を迎える会を行いました。1年生は全員しっかりと自己紹介ができました。全校児童で行ったじゃんけん列車はたいへん盛り上がり、みんなで楽しむことができました。短い時間の中で準備に励んだ6年生はさすがです!ありがとうございました。

